

Feb 19 - 1981

Mr Guillermo Novo Lampoul Pda  
#80125-138 2-22  
Kansas. Edad 31

Nuestro querido Guillermo.

Ayer nos llegó tu carta, y tal como suponíamos el rey y yo estábamos pasando cosas... y nos agradables para mí. Comprendo que esto "enorgullece" como tu dices, pues yo lo estoy y eso como decía Gloravent "a otra gente muy que vehículos corriendamente" en la calle todo tipo de asesinos y ladrones. Aquí en Miami se dice un caso, no se si es cierto, una señora que se le colataban pistolas en la piscina de un casa, un simple mató a un jovenito de 15 o 16 años. Despues de caer la sentencia, le pusieron pierna, la que fugó, y se desapareció (tendrá diez años)

¿Que te parece los 31 actos en la Comunidad de Ecuador?

Mayo es un gran mes para la gente

trá enumerar como ser el mes de  
nuestra madre la S. Virgen, y en  
ese mes el 10 nació mi hija.  
Y hemos pensado hacer un viaje  
alo a N. York para visitar la  
Misión de G. y mi hermana, si  
estás allí en cualquiera forma  
mutuamente de verte.

No te olvidamos el día 14 y si  
no te inviamos postal fue  
por la inseguridad que tenemos  
de donde estás.

El mejor y yo solos, nos fuimos  
almorzar al "Centro Vasco", nos di  
nos dos tragos, y ya las 5 p.m.  
estábamos en la casa.

Peligrosa para los mejores pulos de  
noche

Sencillamente no sé cuál fue al uno  
de Jimenez y Castilla. Aquí se ha  
hecho demostrar cierto al respecto, pero  
ya nos lo enviamos a México, con  
tal que no lo manden a Laredo

(2) Bueno Guillermo jen las visitas  
"con jugales" en calabozos le puse  
que tenían entendido que en Cuba  
lo permiten también (según un  
negro americano que estuvo por allí  
nestro de avión, y dijo la función  
que una girl jasara una noche  
(en él))

Vamos a recordar mi sentencia  
"Todo tiene solución, menos la  
muerte"

Estabas bien, en tu presencia de animo  
que es maravilloso, en un  
momento para presentarte jen otros,  
en una valentía propia de  
nuestros muchachos

Tengo que compensarte algunas ne-  
ces que decías, y pienso que  
ni vale la pena tantos paci-  
fios, y después de tu carta jome  
a todos vosotros... Estoy deseados de  
quejarse a Cuba? me hace triste

La tonada del "Domiñito" me  
ha perjudicado  
en que ya fui motivo no hay  
futuro.

Perdoname una vez más. Estoy  
en prisión por estos resultados  
una obra.

Causó a los hijos.

Un gran abrazo a sus  
mujeres  
Sustanzio Farin

Estig vindt mal